

Le management du fond de la pension a la Bank Muamalat Indonesia

Laksmi Sito Dwi Irvianti, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20440571&lokasi=lokal>

Abstrak

abstrait

Tout le monde devrait préparer sa retraite parce que le revenu va diminuer. Mais, beaucoup de personnes ne font pas attention à leur retraite.

Ces derniers temps, le gouvernement a commencé à socialiser le plan de la pension depuis la loi du fond de pension No. 11/1992 qui a été concrétisée. Il y a environ 80 millions d'employés qui ne sont pas encore participants au plan de la pension et ils sont des clients potentiels pour le marché du fond de pension.

Il est clair que ce marché est encore grand, et pour cette raison que PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk a créé l'institution financière du fond de pension (financial institution pension fund) qui a été légalisée par le Ministre des Finances.

Le fond de pension Muamalat doit être géré de manière qui convient avec le principe islamique parce que la Bank Muamalat Indonesia est une banque islamique. Par conséquent, les fonds des clients doivent être investis de manière qui convient avec le principe islamique. Cela pourrait être sa force et sa faiblesse.

À cause de ses forces et faiblesses, elle ne peut pas devenir le leader du marché. Elle a plusieurs concurrents, spécialement l'entreprise d'assurance étrangère ou la banque privée qui a déjà son propre marché avec beaucoup d'actifs. D'autre part, il y a des substitutions de produits comme le dépôt bancaire, la police d'assurance ou investir de l'argent sous forme de choses qui ont de la valeur comme la maison ou les bijoux.

ABSTRACT

Everybody should prepare their old days because the earnings after retirement will decrease. But, a lot of people do not care about their old days.

Lately, the government has started to socialize the pension plan since the Law of Pension Fund No. 11.1992 was put into effect. There are about 80 million employees who do not yet join the pension plan and they are potential customers of the pension fund market.

Because the market is still big, so PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk established the Financial Institution Pension Fund that was legalized by Minister of Finance.

The management of Muamalat's pension fund is compatible with Islamic syariah, because bank Muamalat Indonesia is an Islamic bank. If client's fund must be invested in Islamic way. Managing fund that is compatible to Islamic Syariah can be its strength and also its weakness, even though there are another strengths or weaknesses of Muamalat's pension fund.

With all its strengths and weaknesses, until now, Muamalat's pension fund can not be the market leader. It has competitors, especially foreign insurance company or other private bank that already has own market with big asset. Beside that, there are substitution products of pension fund, such as bank deposit, insurance policy or investing money into valuable things like house or jewelry. That's why the management of pension fund of bank Muamalat need to think its strategy to win the competition, for the short term or long term.